



Charleroi | L'équipe IFAPME remporte le défi Energie du Geochallenge 2022

Informatique - Numérique

Date

17 mai 2022

Une équipe d'apprenants de l'IFAPME remporte le Défi Energie du Geochallenge

(<https://www.geochallenge.be/edition2022/defis/>) 2022. Leur projet Calcul O2 a fait l'unanimité et verra peut-être le jour grâce à un coaching prolongé et la somme de 15 000€.

L'équipe "Calcul O2" composée de 3 apprenants développeurs du Centre IFAPME de Charleroi remporte le Défi Energie ! Encadrés par leurs formateurs et des coaches, les apprenants développeurs web et mobiles ont fait mouche ! Ils ont réalisé un tableau de bord qui permettra de suivre la réduction des gaz à effet de serre obtenue grâce à la stratégie wallonne de rénovation énergétique des bâtiments.





Une expérience professionnelle en tant qu'apprenant

Pour rappel, deux équipes d'apprenants et de formateurs de l'IFAPME de Charleroi (E6K) participaient à la seconde édition du GeoChallenge. L'objectif ? Récompenser de développement d'applications utiles aux citoyens en exploitant des données publiques disponibles sur le Géoportail de la Wallonie.

De quoi se confronter au monde professionnel dans lequel ces apprenants évolueront bientôt puisque le concours était ouvert aux start-ups, aux PME, aux hautes-écoles, universités ainsi qu'à d'autres groupes d'étudiants.



Intéressé-e par une formation à l'IFAPME ?

- > Découvrez nos formations dans l'Informatique et le développement (https://www.ifapme.be/catalogue?no-idx=1&domain_tid=10&)
- > Contactez-nous via notre [formulaire de contact](https://www.ifapme.be/nous-contacter) (<https://www.ifapme.be/nous-contacter>)

